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令和２年度宮 田 村 教 育 委 員 会 １ ２ 月 定 例 会 々 議 録 

 

 

1 開催日時：令和２年１２月２３日(水）  １５：１５～１６：４５（総合教育会議終了後実施） 

 

2  開催場所：宮田村役場 第４会議室 

 

3 出席委員 

(1) 長嶋 良子 教育長（以下「教育長」と表記。） 

(2) 鷹野 綾子 教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。） 

(3) 伊藤 一幸 委員（以下「伊藤委員」と表記。） 

(4)  古藤 祐巳子 委員（以下「古藤委員」と表記。） 

(5) 春日 十三男 委員（以下「春日委員」と表記。） 

 

4 欠席委員：なし 

 

5 その他、会議に出席した者の氏名 

(1) 北原 敦  教育次長（以下「次長」と表記。） 

(2) 伊東 真一 学校教育係長（以下「学校係長」と表記。） 

(3) 川手 敏史 子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。） 

(4) 本田 留美 生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。） 

(5) 小池 勝典 文化財担当係長（以下「文化財係長」と表記。） 

 

 

6 教育長あいさつ     

   総合教育会議の慎重審議、誠にありがとうございました。3月までに教育大綱改正に向けて引

き続きの意見をお願いしたいと思っております。特に宮田村家庭の日を設けるについてはＰＴＡ

ともに連携しながら推進していきたいと考えています。３年生の提案してくれた家庭の日を実施

することで、それぞれのご家庭でその日にやることを決め、例えば家事や農作業、食事作りなど

をみんなでやるとか、家族みんなで宮田高原で遊ぶとか村の行事に参加する等の活動を通して、

家族の絆が深まったり、子どもの思いや考えを知ったり、家族への感謝の思いが育まれたり、宮

田村の良さを発見したりしてくれることを期待しています。具現に向けて、教育委員の皆様から

もご意見をいただければ幸いです。 

   この後、小中学校あり方検討委員会について提案がありますが、コロナ終息後は給食棟の老朽

化、義務教育学校、小中一貫校の視察を含めて今後のあり方について検討していきますのでよろ
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しくお願いします。また、タブレット端末が全児童生徒に配布されます。これに伴い、保護者の

皆さんも使い方等に不安をもっている状況でありますので保護者説明会を小中２回 実施してい

きます。教育委員も参加していただければと思います。端末の貸し出しも予定していますので貸

し出しに関するルール作り等も今後行っていきます。 

休校が無いことを願うばかりですが、もしもの時に迅速に対応できる体制づくりをしていきま

すのでよろしくお願いします。 

 

7 会議録承認  １１月定例会 （当日配布） 

  教育長： 一部修正があり、お手元にありますように加除修正をしてあります。 

       ほかにありますでしょうか。 

   

  委員：異議なし 承認 

 

8 議  題  

 (１) 議題 

   報告1号 教育委員会活動報告について １１～１２月 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料 No１により説明 

   教育長： 出席の確認はよろしいでしょうか。 

   職務代理：図書館祭りは参加でお願いします。 

   伊藤委員：文化祭展示に梅っこ塾の参加しております。 

   次 長：修正させていただきます。 

   教育長：他にございますか。よろしいでしょうか。 

委 員： 承認。 

   報告2号 12月定例議会報告をお願いします。 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料（12月議会一般質問・教育委員会関係・概要）について 

        議員4名から一般質問があり、コロナ禍における交流人口の利用拡大、休校による

学力格差、教職員の労働環境の実態、オンライン学習の方向性、感染症対策による

非接触型水栓の導入、ふるさと納税による故郷を愛する気持ちを育む学習、修学旅

行について本年度の良かった点、反省点、次年度の実施、LGBT教育について村

長、教育長が答弁を行いました。 

   教育長：保小中学校あり方検討委員会検討委員会の進捗状況について。 

   次 長 ：一般公募枠、保護者枠、知識経験者、関係団体推薦枠で12名の委員について募集等

を行いまして区長会を除き11名が選出されました。区長会については来年1月の第1
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回の区長会で選出される予定であります。第1回については1月22日（金）定例教育

委員会の終了後、村長からご挨拶をいただき、委員会設置の意義、児童生徒数の減

少の現状の説明、校舎老朽化の説明、今後のタイムスケジュールを説明します。ま

た、検討委員会は答申をするわけではありませんので、委員皆さんで村の子供たち

の今後を研究、勉強をする委員会であることを確認していきたいと思います。 

   教育長：第1回については、顔合わせが中心となるかと思います。何かご意見はありますか。 

       よろしいでしょうか。それでは、その他として当面の日程について 

   ９ その他 

  （１）その他 

次  長：当面の日程について 資料ＮＯ２説明 １２月から１月 

        追加で中学生に１月１５日入学準備金、通学鞄の贈呈式を予定しています。 

   教育長 ：男女共同参画計画策定委員会の教育委員会の選出をお願いします。 

   生涯係長：本年度、策定をします男女共同参画計画の策定委員を１名選出のお願いをします。 

        合わせて、人権擁護委員も同じ委員となりますので兼任でお願いします。３月まで

の間、２、３回の実施予定です。年間では４回程度の会議出席となります。 

   生涯係長：前回は古藤委員にお願いしております。 

   教育長：人権に関しては県内の持ち回りで令和３年度は人権啓発事業が宮田村となります。人

権の花を咲かせよう運動を小中学校で取り組みます。保育園を含めて思いやりの花を

咲かせよう運動を実施したいと考えています。１月８日に担当者に集まってもらい打

ち合わせを行います。詳細は後日、事業内容、講演会を含めて報告をします。委員に

ついては古藤委員でいかがでしょうか。 

   委  員：異議なし 

   古藤委員：承知しました。 

   教育長 ：その他にございますか。 

   学校係長：校舎老朽化に伴う学校視察ですが、給食棟の視察を次回、定例教育委員会の前段で

実施したいと考えていますがいかがでしょうか。栄養士、調理員より説明を受けて

現状を把握していただければ幸いです。 

   教育長：給食試食、配膳状況を見る方向でお願いします。詳細に日程は後日連絡します。 

       そのほかにありますか。（1月22日（金）午後12時10分 小学校家庭科室集合） 

   生涯係長：マレットゴルフ場の料金についてご審議をお願いします。年間利用料の引き下げに

ついて検討をお願いします。近隣市の状況と冬期間を含めた開場期間、マレットゴ

ルフ同好会の人数減少、他市へ利用者が流出している点を踏まえて利用料の引き下

げを検討しているところです。上伊那管内で比較すれば決して利用料は高額ではあ

りませんが、現在3,000円を2,000円に1,000円下げたいと考えています。下げるう

えで、同好会の皆さんにはマレットゴルフ同好会の良さを地域の超えた枠で紹介し
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てお招きできるように依頼したほか、健康増進に非常に効果的であることを、森林

浴をしながら村の良さを宣伝してほしい点をお伝えしてあります。 

  職務代理：質問ですが、マレットゴルフ同好会員1人が2,000円ということですか。 

  生涯係長：同好会員でなくても年間2,000円ということの解釈でお願いします。冬期間は閉鎖し

ていますので実質は8カ月になります。 

 職務代理：施設の維持管理は誰がやっていますか。 

生涯係長：現在は指定管理シルバー人材センターに委託して運営管理を行っています。年間パスポ

ートは約100名、村に限らず伊那市など村外者の皆さんも購入されています。また、シ

ルバー人材センターへの委託はマレットゴルフ場だけではなくふれあい広場、文化会館

をまとめての委託となっています。 

教育長：利用料を下げることで利用者が増え、村民の皆さんが健康になり、地域の活性化に繋がれ

ばと思います。ご理解をお願いします。 

委 員：よろしいと思います。 

 教育長：ほかにございますか。 

 文化財係長：現在、宮田宿登録有形文化財指定に向けての申請事務を進めています。ご協力いただ

いた大学関係者、みらい創造課、まちなか活性化プロジェクトメンバーと共に所有者

へ登録の理解を進めております。５棟程度申請を進め、来年２月の文科省エントリー

を進めていますのでご承知おき下さい。 

 教 育 長：その他 ございますか。 

 古藤委員：受験期に向けてコロナ感染時の対応は示されていますか。 

 教 育 長：基本的には追検査となります。具体的な資料は次回、定例教育委員会の際に提出します。

他にございますか。無いようですので以上で本日の定例教育委員会を終了します。 

総合教育会議から続けて長時間大変お疲れ様でした。 

   

 ・次回定例会：１月２２日(金）  宮田村役場 第４会議室 午後1時30分 

         


